

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

Monas Mangkrak Coreng Jakarta

Stop Polemik Revitalisasi

JAKARTA (Pos Kota) – Penghentian sementara revitalisasi Monas diharapkan tidak berlangsung lama. Bila mangkrak maka akan mencoreng wajah Jakarta bahkan Indonesia, karena tugu itu simbol kebanggaan negara.

Menurut Yayasan Supriatna, pengamat tata kota, bila persoalan Monas berlarut maka akan merugikan masyarakat dan mencoreng wajah Jakarta. "Ini harus segera diselesaikan. Pemerintah Pusat dan Pemprov DKI harus hentikan polemik," tegasnya, Rabu (29/1).

Pemerintah harus memiliki pilihan untuk keberlanjutan revitalisasi Monas. "Jangan sampai mangkrak. Ini ada beberapa persoalan yang menjepit, pertama Dinas Cipta Karya dengan kontraktor, kedua Pemprov DKI dengan Sekretariat Negara (Seknet). Jadi dua persoalan ini harus ada titik temu secepatnya," tandas Yayasan.

Harapan yang sama juga disampaikan Sekretaris Daerah DKI

Jakarta, Saefullah. "Kami berharap penghentian revitalisasi tidak berlama-lama, tapi segera diselesaikan," ucapnya.

TEMPAT BERKUMPUL

Plaza selatan Monas yang sedang direvitalisasi, kata Saefullah, nantinya tidak hanya berfungsi sebagai tempat upacara. Plaza itu juga akan menjadi tempat kumpul warga yang dilengkapi dengan amfiteater.

"Bisa multifungsi. Kalau Monas dibiarkan mangkrak seperti ini, kami rasa kurang elok ya," kata Saefullah. "Jangan terlalu lama lah distop seperti ini."

Seperti diberitakan sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta akhirnya menghentikan semen-

tara revitalisasi Monas sampai ada persetujuan dari Komisi Pengarah Pembangunan Kawasan Medan Merdeka yang diketuai Menteri Sekretaris Negara.

Proyek itu juga dihentikan setelah Pemprov DKI Jakarta berkoordinasi dengan DPRD. "Sebetulnya kami lebih suka ini diteruskan, tetapi karena ada hasil rapat koordinasi dengan Dewan ya sudah ini dihentikan untuk sementara," ujar Saefullah.

Sebelumnya, pihak Istana Kepresidenan akan menyurati Pemprov DKI Jakarta meminta penghentian sementara revitalisasi kawasan Monas. Alasannya revitalisasi itu belum mengantongi izin dari Komisi Pengarah Pembangunan Kawasan Medan Merdeka. (john/ruh/st)